

PUBLIK JABAR

Silaturahmi H. Andreas Calon Wakil Bupati Sukabumi Nomor Urut 2 dengan Warga Desa Purwasari

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Oct 1, 2024 - 10:55



Sukabumi - H. Andreas, calon wakil bupati Sukabumi yang akan mendampingi H. Asep Japar, calon bupati nomor urut 2, melaksanakan acara silaturahmi yang penuh keakraban dan semangat dengan masyarakat Desa Purwasari, Kecamatan Cicurug. Acara ini menjadi momentum penting untuk mendekatkan diri dan mendengarkan langsung aspirasi serta harapan warga jelang pemilihan

bupati yang akan datang. Senin, 30 September 2024,

Dalam pembukaannya, H. Andreas menyampaikan rasa terima kasih kepada warga yang telah meluangkan waktu untuk hadir. Ia menekankan bahwa silaturahmi adalah bagian dari komitmen mereka untuk selalu mendengarkan dan memahami kebutuhan serta keinginan masyarakat. "Kami di sini bukan hanya untuk berkampanye, tetapi untuk berbincang dan berdialog bersama Tokoh Masyarakat dan Masyarakat Cicurug. Dukungan Semuanya sangat berharga dalam membangun Sukabumi yang lebih baik," ungkap H. Andreas.

Acara dilanjutkan dengan diskusi mengenai visi dan misi yang diusung oleh pasangan calon tersebut, yaitu program "Sukabumi Mubarakah." H. Asep Japar menjelaskan bahwa program ini bertujuan untuk menjadikan Sukabumi sebagai daerah yang Maju, Unggul, Berbudaya, dan Berkah. "Kami ingin menjadikan Sukabumi sebagai wilayah yang tidak hanya berkembang secara ekonomi, tetapi juga kaya akan budaya dan mampu memberikan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat," tegasnya.

Warga pun antusias memberikan tanggapan dan pertanyaan terkait program-program yang diusulkan. Beberapa warga menyampaikan harapan akan peningkatan infrastruktur, perhatian terhadap pendidikan, dan pengembangan potensi lokal. H. Andreas dan H. Asep Japar mendengarkan dengan seksama dan memberikan jawaban yang konstruktif, menunjukkan komitmen mereka untuk mengatasi tantangan yang ada.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, H. Andreas juga membagikan beberapa ide konkret tentang bagaimana program-program tersebut dapat diimplementasikan di tingkat desa. Ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama berperan aktif dalam pembangunan dan pengawasan terhadap program yang akan dilaksanakan.

Acara silaturahmi ini ditutup dengan doa dan harapan agar pemilihan mendatang berjalan lancar dan penuh berkah. H. Andreas dan H. Asep Japar mengajak seluruh masyarakat Desa Purwasari untuk bersatu mendukung visi Sukabumi Mubarakah dan berkontribusi dalam menciptakan daerah yang lebih baik.

Dengan semangat kebersamaan, H. Andreas dan H. Asep Japar berharap dapat merangkul semua elemen masyarakat dalam upaya membangun Sukabumi yang maju, unggul, berbudaya, dan berkah. Silaturahmi ini mencerminkan tekad mereka untuk selalu berada di dekat rakyat dan menjadikan suara masyarakat sebagai pemandu dalam setiap langkah kebijakannya.

#ASEPJAPAR_ANDREAS

#COBLOSNUMORURUT_2

#BUPATISUKABUMI

#PILKADADAMAI

#WELL

Tim Relawan AA